



Yusef y Agar *Europa/ Julio 2016*

Saludos, hola queridos pastores y amigos. Les saludamos deseando que cada uno esté bien, y bendecido.

Agradecidos también por la fidelidad que nos muestran en oración y con el apoyo económico. Ya llevamos en el país tres años. Haciendo memoria, Agar lleva 17 años, desde que salió al campo misionero. Y yo, unos 11 años. ¡Cómo pasa el tiempo! Y en todo este tiempo ustedes nos han apoyado. ¡Muchas Gracias!

Con muchas cosas aprendidas, ganando experiencias. Muchas veces con lágrimas, y otras de otra forma, pero viendo siempre que se cumple la Palabra que dice. "Y sabemos que todas las cosas ayudan a bien, a los que aman a Dios..." (Ro 8:28).

Biblias- Hace unas semanas Agar entregó una Biblia, a una mujer a la que está ministrando. Esta Biblia es una de tantas con las que nos han bendecido nuestros hermanos de Finlandia en Fuengirola. Pertti Salmen y su esposa. Realmente una bendición para el trabajo que estamos haciendo.

Y la mujer a quien Agar le dio la Biblia, le dijo: La Biblia que me regalaste me está cambiando la vida! Cada día la leo, y oro al leerla. Dios está haciendo algo especial, en esta mujer. Y hay comienzo de restauración en su matrimonio.

Hemos recibido la linda visita de nuestros hermanos Pertti y su esposa. Y hemos entregado una Biblia a mi vecino, quien deseaba tener una Biblia. Aquí vemos todo el material con que nos han bendecido, de forma muy generosa.



Tenemos para contarles cosas muy lindas que Dios permite ver. Y es que hace unos cinco meses, uno de los jóvenes del centro de refugiados, entrego su vida al Señor. Él es de Afganistán, y es valiente en demostrar a otros que ahora sigue a Jesús. Me conto que hay quienes les desprecian por hacerse cristiano. Y otro que le prohibió ir a la iglesia. Pero el sigue adelante, creciendo en la Fe. Para mí, estos son valientes, vestidos de refugiados. A veces despreciados por los suyos, por creer en Jesús. Y otras veces no entendidos y tenidos en poco.

Hace unas semanas atrás hemos hecho una comida típica de un país asiático, con algunos jóvenes del campo de refugiados. Le pedimos a una hermana que es de ese mismo país, que nos preparara una comida para diez personas. A la comida vinieron cuatro chicos, y fue un tiempo muy bueno. La idea era hacerles sentir como si estuvieran en su casa, y que se olvidaran que están en el campo de refugiados.

Les compartí mi testimonio, y conté porque sigo a Jesús. Y fue un tiempo muy especial.

Uno de los jóvenes que no es cristiano, estaba muy atento. Haciendo preguntas.

Y comento, que él ahora que está en este país, quiso empezar a practicar cierta religión. Y fue a la mezquita, y comento de su deseo de comenzar a seguir esa religión. Pero el imam en la mezquita le dijo que no podía ir allí. Porque él no era muy de esa religión. Entonces le dije a este joven que quizás Dios le estaba preparando para aceptar a Jesús. Y me quede sorprendido que él me dijera - ¡puede ser!

Mi oración es que pueda encontrar una iglesia, donde nunca le digan (o le hagan sentir) que él no puede entrar, porque no es lo suficiente cristiano. Por favor ayúdenos a orar por él. Se llama Sam, es de Asia.

Esa comida fue una experiencia muy linda. Nuestros dos hijos mayores estaban comiendo con ellos también. Cuando todo termino, uno de mis hijos me dijo: ¡Papá, esto es mejor que mi cumple!

Hace unos días tuvimos la noticia que a los dos jóvenes que estábamos discipulando (Medti y Sina), junto con el nuevo cristiano (Abdelhuahed de Asia) tenían que ser transferidos al sur del país.

Ellos nos llamaron por teléfono, avisándonos. Esa misma tarde pudimos verlos y ellos pidieron que orásemos por ellos. Fue un poco triste, pero a la vez sabiendo que Dios está en control. Y animándolos a confiar en que Jesús prometió que estaría con ellos todos los



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

días.

Ahora estoy en contacto con ellos, vía whatsapp, y planeando ir a visitarlos mañana.

A uno de ellos, le contacte con un pastor amigo en el sur del país. Para que pueda visitar su iglesia.

Ahora estamos esperando que lleguen más personas al campo de refugiados. Y dispuestos a seguir sembrando.

A veces pienso, que quizás Dios nos puso aquí, para que en el primer tiempo de ellos en este país, podamos sembrar de Él, en sus corazones.

Motivos de oración:

- Por nuestros amigos, que ahora están en el sur del país. Para que su Fe se fortalezca.
- Por iglesias en ese lugar que puedan recibirles con los brazos abiertos.
- Por protección física y espiritual sobre nuestros hijos y sobre nosotros.

¡Les agradecemos sus oraciones y su fiel apoyo!

Yusef Y Agar.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org